Les petits plaisirs français – à Montpellier

Mélange harmonieux de plages de sable blanc, de vignobles rares, de fromages odorants et surtout de monuments comme la Tour Eiffel, la France vous accueille dans son beau pays. Située au bout de l'Europe de l'ouest, la France est un pays idéal pour les touristes. C'est le berceau de nombreux artistes, muses et créateurs en tous genres qui ont inspiré le monde depuis des générations. Lors de votre séjour, ne manquez-pas de visiter Le Louvre, le plus grand musée au monde. Outre Paris, le reste de la France est aussi une destination merveilleuse à découvrir par tous.

Pour commencer, visitez Montpellier et sa région, qui vous donneront une expérience inoubliable de la France. C'est la capitale du Languedoc et la ville d'adoption de Nostradamus, qui y poursuivit ses études de médecine à l'université médiévale de Montpellier. A 741km de Paris, Montpellier est une zone urbaine en rapide expansion. L'architecture contemporaine, les larges promenades, l'odeur du café et les nombreuses terrasses font partie du paysage urbain. Montpellier est facilement accessible en voiture depuis la Méditerranée.

Pour une promenade en plein air, allez au Jardin des Plantes et admirez les espèces botaniques de toutes sortes. A proximité, faites aussi un tour au Musée Fabre, où vous trouverez une belle collection d'art de l'époque napoléonienne et d'artistes de renom.

Les oeuvres de Xavier Fabre y tiennent une grande place, ce qui est un vrai trésor pour les connaisseurs.

Se déplacer :

Location voiture Montpellier et dans le reste de la France est le moyen idéal de découvrir les Pyrénées et le Rhône. Les transports publics sont assez limités dans cette région, louer une voiture vous permettra de voyager en toute indépendance et même de payer moins cher en transports. Prenez la route pour l'Aqueduc de Saint Clément, et visitez cet extraordinaire village du XVIIè. Les paysages verdoyants, les bonnes routes et la météo agréable toute l'année rendent cette région l'une des plus faciles à visiter en France.

Conduire de Paris à Montpellier peut sembler long, mais les 800km deviennent un réel plaisir en prenant les routes pittoresques pour profiter pleinement du paysage continental. Les autoroutes comme les routes secondaires sont bien entretenues et faciles à suivre et donnent envie de prendre le volant. N'attendez-pas plus longtemps pour faire le voyage de vos rêves. Réservez votre voiture de location à Montpellier en avance et préparez votre séjour à moindres frais!

About the Author

<u>Location voiture Montpellier</u> et dans le reste de la France est le moyen idéal de découvrir les Pyrénées et le Rhône. Les transports publics sont assez limités dans cette région, <u>louer une voiture</u> vous permettra de voyager en toute indépendance et même de payer moins cher en transports

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente